

Rob Manfred mise sur le succès du Classique mondial de base-ball



La Havane, 31 oct. (RHC/MLC).- Rob Manfred, commissaire des Grandes Ligues des États-Unis, mise sur le succès du Classique mondial de Base-ball qui aura lieu en mars 2017.

«Joe Torre, le gérant de l'équipe étasunienne et Jim Leyland son manager travaillent dur et c'est un indicatif du fait que nous allons avoir l'équipe la plus forte de tous les temps. Pour ce qui est des autres pays, nous savons qu'ils vont présenter des équipes très fortes aussi, donc nous allons avoir le meilleur Classique du monde qu'il n'y ait jamais eu.» a relevé le commissaire des Grandes Ligues.

Celle de 2017 sera la quatrième édition de ce tournoi de base-ball. Les États-Unis n'ont jamais réussi à arriver en finales. Le Japon a remporté le titre à deux occasions, la République dominicaine a été à l'honneur à l'autre.

Les Grandes Ligues de base-ball des États-Unis sont à l'origine des Classiques mondiaux mais il faut dire que les Clubs américains ont mis des écueils pour empêcher la participation de leurs meilleurs joueurs.

«Nous avons eu une réunion très positive avec tous les propriétaires des Clubs afin de nous engager envers le Classique mondial.» a déclaré Rob Manfred.

Le Classique mondial s'est fixé pour objectif de faire grandir le goût pour le base-ball ou bien de semer la graine de la passion là où ce sport n'est pas pratiqué.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/110501-rob-manfred-mise-sur-le-succes-du-classique-mondial-de-base-ball>



Radio Habana Cuba